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　12月12日、前橋商工会議所において、議員懇会員や選出産別・地協代表など81名が参加し定期総
会と学習会を開催しました。
　総会は、2009年度の活動ならびに会計報告、会計監査報告がされた後、参議院選挙の具体的取り組
み強化や、国会議員との連携強化、議員懇空白地域への対応など補強意見を踏まえ、①政策・制度要求、
②ブロック協議会運営のさらなる前進、③地域住民や地協、職場組合員に見える活動、④政権与党と

の連携強化、⑤連携議員の拡大、⑥各種選挙に向けた対応などの活動計画が
全会一致で確認されました。また、役員体制はブロック活動強化に向けて幹
事を８名に増員する新たな体制が確認されました。
　また、学習会では、高橋敏夫群馬労働局職業対策課長から「緊急雇用対策
の概要と県・市町村と連携した取り組み」について、春山連合群馬副事務局
長から「連合の雇用政策」について説明があり、群馬県内でも深刻な状況に
ある雇用情勢やその対策について共有をはかりました。

　11月27日、勤労福祉センターで開催し18組織の代
議員・役員85名が出席しました。
　はじめに09年度の活動報告・会計報告・会計監査報
告を行い、満場一致の拍手で承認されました。
　2010年度活動方針（案）では、①政策・制度要求の
実現、②明るく楽しい暮らしの充実活動、③組織強化
を柱とする具体的取り組み、2010年度予算（案）、役員体制について提案し、全会一致で確認されました。
総会終了後には、連合群馬の「政策・制度要求と提言」について学習会を開催し、県民意識調査への協力や
高齢者の意見反映の重要性について認識を深めました。
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　11月28日、渋川市赤城山国有林地で開催し産別・地
協から46名が参加しました。
　当日は天候にも恵まれ絶好のボランティア日和となり、
森林労連の生田目さんにご指導頂き、なたやのこぎりを
使用して風倒木の間伐や草刈り機による下草刈りを行い
ました。また、資源の再利用として、伐倒木を活用した
散策道路整備に汗を流し、連合群馬受け持ち地域を整備
しました。
　作業終了後は、おにぎりやトン汁を食べながら参加者
の交流もはかりました。


